



Pour une paix juste à Gaza ! Pour la défense des libertés syndicales !

Communiqué 06 03 2024

Pour triste rappel, depuis l'attaque par le Hamas en territoire colonisé israélien, le 7 octobre 2023, qui a fait 1163 tués et environ 250 otages, l'État colonial d'Israël a répliqué par des opérations militaires d'une violence sans précédent, toujours en cours, et aux visées génocidaires.

Des dizaines de milliers de palestiniennes et palestiniens, en grande majorité des femmes et des enfants, ont trouvé la mort (29 000), sont disparus (?), sont blessés (67 000), sont en train de fuir (1,7 million) les crimes de guerre et contre l'humanité de l'armée israélienne.

A présent, depuis le 24 janvier 2024, la Cour Internationale de Justice ordonne à Israël de prendre des mesures pour empêcher les actes de génocide à Gaza. Depuis le 19 février elle se penche également sur la question de la légalité du contrôle israélien depuis 1967 de la Cisjordanie et de Jérusalem-Est annexé unilatéralement.

Pendant ce temps nos gouvernements capitalistes en France, en Europe, aux États Unis, ... laissent faire, sont complices, tirent profit de la guerre, en livrant des armes, en restant conciliant avec le gouvernement raciste et colonial de Netanyahou, en criminalisant et en réprimant les militant.e.s qui appellent à la paix et organisent la solidarité avec les palestiniennes et les palestiniens.

L'Union Locale des syndicats CGT de Dax condamne les crimes commis envers toutes les populations et s'incline devant toutes les victimes civiles impliquées dans le conflit. C'est pourquoi l'UL CGT DAX :

- appelle à un cessez le feu immédiat et permanent à Gaza ;
- appelle à une paix juste au Proche-Orient ;
- appelle au respect du droit international contre la logique guerrière, capitaliste, coloniale en cours depuis plus de 75 ans contre les territoires palestiniens ;
- appelle à la libération des otages et des prisonniers.

L'Union Locale des syndicats CGT de Dax condamne dans le même temps la criminalisation orchestrée par le gouvernement français contre les militant.e.s qui appellent à la paix, à la justice et qui organisent la solidarité avec les palestiniennes et les palestiniens. C'est pourquoi l'UL CGT DAX :

- appelle à soutenir tou.te.s les militant.e.s qui œuvrent pour une paix juste au Proche-Orient ;
- appelle à soutenir l'UD CGT du Nord actuellement criminalisée pour sa défense de la paix à Gaza ;
- appelle à soutenir notre camarade Secrétaire Général de l'UD CGT du Nord, Jean-Paul Délescaut, personnellement mis en cause : en exigeant l'abandon des poursuites judiciaires à son encontre, en signant nombreux la pétition : <https://www.change.org/p/soutien-%C3%A0-l-union-d%C3%A9partementale-des-syndicats-cgt-du-nord-et-%C3%A0-son-secr%C3%A9taire-g%C3%A9n%C3%A9ral> ;
- appelle à dénoncer les attaques extrêmement graves et dangereuses actuellement en cours en France envers toutes celles, tous ceux qui œuvrent pour la défense des droits démocratiques, des libertés syndicales, de la liberté d'expression.

L'Union Locale des syndicats CGT de Dax condamne le capitalisme qui porte en germe la guerre comme la nuée l'orage.

L'Union Locale des syndicats CGT de Dax soutient les luttes sociales qui sont à même de construire une paix juste et durable, de sortir du capitalisme, de conduire au progrès social.

UL CGT de Dax - 3 Rue des frênes 40100 Dax  **facebook**
06 37 99 67 12 - uldaxcgt-aquitaine@orange.fr  **YouTube**

